
酷暑の夏休みを終え、８月１７日、学校教育活動がスタートしました。生徒たちは皆、元気に登校

してきました。夏休み中は大きな事件や事故の報告がなかったことに安心しています。 

さて、今後も新型コロナウイルス感染症予防のため、毎朝、生徒が登校する前や休み時間に換気を

し、放課後は消毒作業をするなどの取組を続けていきます。これから学校教育活動でできることが多

くなり、１日も早く通常に戻れるように準備をしているところです。 

しかし、まだ生徒の皆さんや保護者の方々には負担を求めることがあると思います。ご理解とご協

力をお願いいたします。 
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       大鳥中学校便り   ５号 

横浜市立大鳥中学校 

校長  新谷  隆司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みの活動で多くの 3 年生が部活動を引退しました。３年間を振り返っての感想です。 

野球部    宮崎 幸樹 

私は野球部に入ってよかったと思っています。今まで野球をやってきた仲間はみんな大切な人です。

大鳥中で野球をやったのは僕の宝物です。 

陸上競技部  石﨑 岳謄 

１年生の頃から部活をやってきて今の３年生の仲間と話し合いやけんかが多かった年だったけれど、

一緒にここまでやってこられてよかったです。 

  サッカー部  寺林 亮真 

僕は３年間楽しく真剣に活動することを意識していました。なので、２年生にも楽しく元気に活動して

ほしいと思います。     

  バスケットボール部  森井 美蘭 

バスケ部で過ごした日々は宝物です。どんな時も仲間と元気に楽しく乗り越えました。そんな仲間と

過ごせた時間は一生忘れません！ 

硬式テニス部 工藤 慶次郎 

２年間、楽しく活動をしてきてとてもかけがえのない時間を過ごしました。支えてくれた先生方や賑

やかな後輩に感謝したいです。  

  硬式テニス部 ロビンソン アイヤナ 

わたしはテニス部の活動を通して技術だけでなく礼儀も学ぶことができました。また 部員は多かっ

たのですが、みな仲良く、協力していくことができました。とても充実した部活動になりました。 

3 年間を振り返って 



令和２年度    体育大会にむけて 

５月に予定しておりました体育大会を９月２９日(火)に実施させていただきます。今年の体

育大会は新型コロナウイルス感染症の影響を受け、競技種目は内容の変更や実施方法を工夫

し、開催します。生徒たちにとっては少し物足りない内容になってしまうかもしれません。ま

た保護者の方の見学スペースは例年と比べて変更させていただきます。また、ご来賓、地域、

保護者とともに来校した兄弟等応援、見学はご遠慮させていただきます。今の状況の中でご

不便をおかけしますがご理解いただけると幸いです。そしてやるからには生徒が精一杯楽し

み、「やってよかった」と思えるようなものにしたいと思っています。生徒たちとともにより

良い体育大会を作っていきたいと考えています。 

体育大会実行委員長  岩野 力也  

９／９～９／１１ 前期期末試験           ９／２３  １、２年 内科検診      
９／１１      体育大会実行委員会        ９／２４  耳鼻科検診         
９／１６     ２年体育大会練習（④⑤）           体育大会全体練習(⑤⑥)  
９／１７     １年体育大会練習（④⑤）     ９／２８  体育大会準備                   
９／１８     ３年学習診断テスト（①～③）   ９／２９  体育大会  

３年体育大会練習（④⑤）           （雨天延期  ３０日） 

  卓球部    星野 成吾 

３年間を通して楽しく活動できたと思います。１、２年生の時は賞状をもらうこともあったので、卓

球部に入ってよかったと思います。   

 

柔道部      桐生 

僕は柔道部に入り、心身ともに成長することができました。印象に残っていることは個人、団体とも

に県大会に出場できたことです。 

水泳部    志鳥 隼也 

僕は３年間水泳部に入って緊張に強くなりました。１、２年生も大会に出て、今よりメンタルも強く

なるように頑張ってください。 

 

  吹奏楽部   木下 亜耶奈 

私は吹奏楽部で仲間の大切さを知りました。仲間がいるから頑張れたり楽しんだりできるということ

を部活動を通して実感しました。 

 

美術部    仲尾次  叶 

今年は新型コロナウイルスの影響で例年どおりの活動はできなかったけれど、部員のみんなで楽しく

活動できてよかったです。 

 

  英語部    勝浦  開人 

１年生の時に英語部に入ってから、３年間英語部で活動し、部長経験も自分にとってプラスになり、

充実してとても楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜9 月の主な予定＞ 

 

 

 

 

 

 

◆ スク－ルカウンセラ－ 三澤 直子先生よる教育相談日 

【 ９月 】  １日(火) 午後   ８日(火) 午前   １５(火) 全日   ２５(金) 全日 

相談室直通電話 ６２１－４５５９  


